

地域づくり協議会だより

発行者：大徳連区地域づくり協議会

発行日：令和2年1月1日

新年のあいさつ

大徳連区地域づくり協議会会長 鈴木康三郎



大徳連区の皆様、新年あけましておめでとうございます。日頃は、地域活動に格別のご支援をいただき、心より厚くお礼申し上げます。『この街に住んで、本当に良かった』と思える地域づくりをめざして、本年も皆様のご支援をいただきながら各種行事、活動を進めていきます。どうぞよろしくお願い申し上げます。また、最近多発している自然災害や少子高齢化などの地方自治対応に向けて、少しでもお役に立てればと、「安心・安全」や「おもいやり」及び「健康学習」の各事業のレベルアップに努めてまいります。最後に、皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げ、年頭の挨拶とさせていただきます。



自主防災会連絡協議会主催 大徳連区防災訓練

訓練は真剣に 現場では訓練のように!!

地震等の自然災害や大規模火災が発生した時、少しでも被害を小さくするために、各地区の自主防災会組織の機能チェックは大切です。また、地域の皆さんの防災意識や救護活動のスキルを高める訓練も必要です。大徳連区では、11月10日(日) 挨拶する自主防災会長午前8時より、41町内196名の参加者による防災訓練が実施されました。各町内集合場所から尾西消防署までの避難誘導訓練と、尾西消防署での放水訓練、心肺蘇生法・AED取り扱い体験、消火器訓練そして災害ビデオ鑑賞など各種訓練が真剣に行われました。非常に有意義な体験でした。(中島)



これで安心！消火器訓練



やればできる心肺蘇生法・AED

大徳公民館主催 ふれあいもちつき大会

**ボクがついた餅に おじいちゃん も舌鼓
おばあちゃん**

初冬の澄みきった青空の12月1日(日)、公民館魅力ある地域づくり部主催「ふれあいもちつき大会」が大徳公民館駐車場で催されました。午前10時から子ども達が威勢よく餅をつき始め、時には親子で楽しく杵についていました。また、新開いぶき会による和太鼓の演奏もあり、餅つきに一段と拍車をかけていました。約500名の来場者の中には大勢の高齢者の方の姿が見られ、会場は大賑わい。つきたてのあんこ餅やきなこ餅と豚汁に舌鼓を打ち、子ども達はお菓子釣りゲームや正月飾りの花もちづくりを楽しみました。(野田)



犯罪被害を未然に防ぐために！

カーマホームセンター前で防犯啓発活動を実施

最近、侵入盗被害、車上狙い、特殊詐欺、ひったくり等が多発しています。大徳地区においても、今年度に一般民家を狙った住宅対象侵入盗(空き巣、忍び込み、居空き)が多発しました。そこで、大徳連区防犯・交通安全委員会主催で連区町長会、地域づくり協議会、老人クラブ等の役員15名が、10月16日(水)午後1時30分から、カーマホームセンター尾西店駐車場で防犯の啓発活動を行いました。一宮市発行の「安心・安全なまちづくり」のチラシや自転車盗難防止ネットなどを配布し、犯罪に遭遇しないよう防犯を呼びかけました。不審者や犯罪者を寄せつけない、住みよい街づくりにみんなで協力しましょう。

(大橋)



防犯を呼びかける連区役員



母に捧げる愛の賛歌を唄う

大徳連区 敬老会で長寿を祝う

10月14日(月・祝)、社会福祉協議会大徳支会主催の「敬老会」が尾西市民会館において開催されました。午後1時からの第1部式典では、一宮市長代理をはじめ、国会・県会・市会議員の来賓の方々の祝辞がありました。その中で、台風19号による災害を被った人々に対してのお見舞いの言葉を述べられると、会場一同、静まり返ったのが印象的でした。第2部アトラクションでは、世界で活躍されている遠藤伸子さんのシャンソンコンサート～母に捧げる愛の賛歌～の公演がありました。「セシボン」や「百万本のバラ」など、高齢の方にじみのある曲、全10曲が熱唱されました。その美しい歌声とシャンソンの響きに、参加者の皆さんは魅了され、万雷の拍手で閉幕しました。(阿南)



魅惑的なシャンソン
を熱唱する遠藤さん



湖南三山の長寿寺と信楽焼登窯見学

高齢者の生きがいと健康づくり推進協議会「教養講座」

久しぶりの青空が広がる10月10日(木)、バス2台を連ねて、参加者60人が「教養講座」社会見学で湖南三山長寿寺と信楽焼登り窯見学に出かけました。色付く前のもみじ参道の奥に佇む国宝の長寿寺は、茅葺屋根の山寺という風貌。巧みなガイドのおばちゃんの説話に耳を傾け、時間も忘れるほどでした。その後、狸の焼きものが出迎える信楽焼窯元で近江牛鍋の昼食をとり、登り窯を見学しました。窯元さんの説明で、NHK朝ドラの「スカーレット」とは信楽焼特徴の緋色だと知りました。帰途、土山にある深い杉木立に囲まれた広大な神域の田村神社を参拝し、旅の巣を落として帰ってきました。(野田)



紅葉にはちょっと早いかな 国宝長寿寺



登り窯を背に「信楽焼」を聞く



秋を彩る大徳公民館作品展

小学校児童や一般の作品など多種多彩な展示で賑わう

秋深まる11月16、17日(土・日)、大徳公民館にて公民館活動グループや地域サークルの作品展示会が開催されました。絵画、写真、手芸、工芸品など、どの作品も作者の気持ちが込められた素晴らしい出来栄えでした。今年は大徳小学校児童の工作や一般の人の作品も展示されたので、親子連れや地域グループの方も大勢訪れ、子ども達の力作やプロ顔負けの地域サークルの作品に感動と称賛の声が聞こえてきました。また、会場内には小物づくり体験コーナーも設けられ、心豊かな芸術の秋を満喫しました。(吉田)

布ネックレスを作る体験コーナー



プロ顔負けの力作に感動



大徳連区学校外活動推進委員会主催

まさぴーの可憐なマジックショー

11月23日(土)、尾西庁舎6階大ホールで「まさぴーの可憐なマジックショー」が開催されました。軽妙なトークでハトをウサギに瞬時に変えたり、飛び入りの子どもにマジックをして、トリックのたぬを見せながらの見事なマジックに、参加した158名の親子の大きな歓声と拍手が会場いっぱいに鳴り響きました。「子どもマジック教室」では、ハンドパワーで紙のスプーンを手の平で曲げるマジックは、スプーンの不思議な動きに目を丸くしていました。最後の「バルーン教室」では、子ども達が風船でハートや剣、犬などを作りました。あちこちで風船の破裂音がする中で、親子一緒に完成したバルーンで、楽しく遊ぶひと時を過ごしました。(吉田)



こわごわ作るバルーンの子犬



ワッ！ヤ
ケドしな
いかな？

こわくない
から心配し
ないでね。



令和2年 1月・2月・3月
お知らせ

・大徳連区
交通安全総決起大会
尾西庁舎6階大ホール
1月11日(土)10時～

・3月号は休刊いたします